

\* EDWARDS, Sebastián "Crisis y Reforma en América Latina. Del desconsuelo a la esperanza". Emecé Editores, S.A. Buenos Aires, 1997. (435 p.)

Sebastián Edwards economista jefe del Banco Mundial para América Latina y el Caribe, es chileno y actualmente se desempeña como profesor de economía y negocios internacionales en la Universidad de California, Estados Unidos.

Su trabajo se compone de ocho capítulos, en los que plantea desde la puesta en marcha de las reformas en América Latina -década del 80- hasta el futuro de las mismas a finales del Siglo y en función de los ajustes operados después de la crisis mexicana de 1994.

Si bien el trabajo analiza las reformas, la apertura, las privatizaciones y expresa que ellas le han permitido a América Latina cierta autonomía en el nuevo reparto de roles de los países en el ámbito mundial, no deja de advertir sobre la problemática social y la necesidad de modernización con erradicación de pobreza y armonía en la distribución de la riqueza. Hace un exhaustivo análisis de Latinoamérica con visión latinoamericana, alertando sobre cómo interpretar nuestra realidad con consideración de una historia del territorio llena de grandes proyectos de inversión totalmente improductivos.

Lic. Norma Beatriz MEDUS